

[Inicio \(/\)](#) / [Política \(/politica/\)](#)

# Accionistas minoritarios de Popular suscriben las explicaciones de Guindos y culpan a Saracho

Accionistas minoritarios del Popular, agrupados a través de la Asociación Española de Accionistas Minoritarios de Empresas Cotizadas (Aemec) y del despacho Cremades & Calvo Sotelo, han suscrito las explicaciones dadas por el ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, en la Comisión de Economía del Congreso sobre las causas de la resolución del Banco Popular, y han aprovechado para culpar al expresidente del banco Emilio Saracho del final que ha tenido la entidad.

EUROPA PRESS - MADRID

12/06/2017 - 19:35h

"Suscribimos el discurso que ha dado el ministro", indicaron a Europa Press fuentes de Aemec, que entienden que el culpable de la situación de la entidad es su expresidente Emilio Saracho, al que pedirán responsabilidades, así como a su consejo de administración.

Aemec, que agrupa a 385 accionistas que representan el 3,5% del capital del banco, ha presentado ante la Fiscalía Anticorrupción de la Audiencia Nacional una demanda contra los gestores de la entidad bancaria, entre los que figuran su expresidente Emilio Saracho y el inversor mexicano Antonio del Valle.

La denuncia plantea dos líneas de investigación. Por un lado, la agrupación pide que se estudie si ha habido o no una "manipulación del precio de la acción" y, por otro, que analicen la administración que han llevado los gestores en los últimos meses.

12/06/2017 - 19:35h

---

0 Comentarios